

cación le corresponda, a don Vicente Dochao Pedrosa, Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, con destino en ese Centro directivo, debiendo causar baja en el servicio activo con efectos del día primero del próximo mes de marzo, fecha en que cumple la edad reglamentaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1963.—El Subsecretario de Hacienda, P. D., F. Benzo.

Ilmo. Sr. Director general del Patrimonio del Estado.

## MINISTERIO DE TRABAJO

*ORDEN de 28 de diciembre de 1962 por la que se aprueba la nueva Escala Nacional Unica de Enfermeras del Seguro Obligatorio de Enfermedad.*

Ilmo. Sr.: Finalizada la resolución de los recursos entablados contra la calificación que el Tribunal de acceso a la Escala Nacional Unica de Enfermeras del Seguro Obligatorio de Enfermedad adjudicó a las aspirantes en las listas provisionales publicadas por resolución de la Dirección General de Previsión de 15 de marzo de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 29).

Este Ministerio se ha servido disponer:

Artículo 1.º Se aprueba la Escala Nacional Unica de Enfermeras del Seguro Obligatorio de Enfermedad, cuyo concurso de acceso fué convocado por Orden de este Ministerio de 16 de diciembre de 1958 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de enero siguiente), que comienza con doña Carmen Abad Carbonell y finaliza con doña Julia Zurita Ruiz.

Art. 2.º Queda prohibido durante el plazo de seis meses la reproducción total o parcial de las mencionadas Escalas, que se editarán oficialmente y se distribuirán por el Ministerio de Trabajo.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de diciembre de 1962.

ROMEO GORRIA

Ilmo. Sr. Director general de Previsión.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 6 de marzo de 1963 por la que se dispone el cese en el cargo de Secretario general de la Dirección General de Ganadería de don Rafael Diaz Montilla.*

Ilmos. Sres.: Reorganizada por Orden de este Departamento de fecha 28 de febrero último la Dirección General de Ganadería.

Este Ministerio ha dispuesto cese en la Secretaria general de dicho Centro Directivo don Rafael Diaz Montilla, nombrado con esta misma fecha Subdirector general de Fomento y Expansión Ganaderos.

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 6 de marzo de 1963.

CANOVAS

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Ganadería.

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*ORDEN de 6 de marzo de 1963 por la que se designa el Tribunal seleccionador de los aspirantes al II Curso para Diplomados de Organización y Métodos convocado por Orden de 9 de enero de 1963.*

De conformidad con la base sexta de la Orden de 9 de enero de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del día 14 del mismo mes) por la que se convocó el II Curso para Diplomados de Organización y Métodos,

Esta Presidencia del Gobierno tiene a bien disponer que el Tribunal seleccionador de los aspirantes al referido curso y miembros suplentes esté constituido de la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don León Herrera, por delegación del Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios.

Vocales: Don José María Fernández Pirla, don Julián Jiménez Arribas, don Juan José Scala Estalella y don Luis Blanco de Tella.

Presidente suplente: Don Gabriel del Valle Alonso.

Vocales suplentes: Don Angel Vegas Pérez, don José María Lozano Irueste, don José Juste Fernández y don Rafael María de Azpiza.

El Presidente del Tribunal decidirá los casos en que los miembros suplentes deben sustituir a los titulares.

Madrid, 6 de marzo de 1963.

CARRERO

*RESOLUCION del Instituto Nacional de Industria por la que se rectifica la relación de opositores aprobados en el concurso-oposición para Técnicos Contables, convocado por Orden de 26 de enero de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero).*

Padecido error en el nombre del opositor aprobado con el número 9 de la relación publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 41, de 16 de los corrientes, a continuación se inserta debidamente rectificado:

Número 9. Pereda Sigüenza, José Manuel.

Madrid, 22 de febrero de 1963.—El Gerente, José Sirvent.

*RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a Cuerpos Auxiliares de Administración Civil por la que se fija el orden en que han de actuar los opositores.*

Celebrado el sorteo para determinar el orden en que han de actuar los aspirantes admitidos a la oposición de Cuerpos Auxiliares de Administración Civil de varios Ministerios, convocada por Orden de la Presidencia del Gobierno de 6 de noviembre de 1962, ha correspondido actuar en primer lugar a la señorita María Teresa Bahut Salazar.

El orden será el correlativo, según la lista alfabética publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 11 de febrero, correspondiendo en consecuencia el último número de la relación a la señorita María del Pilar Aznar Magallón, observándose las rectificaciones y exclusiones contenidas en la Resolución del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios de esta misma fecha.

Alcalá de Henares, 5 de marzo de 1963.—El Presidente suplente, José Luis López Henares.